

加久藤中学校学校だより

11月

職場体験学習を行いました。

11月6日7日、本校2年生が職場体験学習を行いました。加久藤地区の事業所に協力してもらい、約10カ所の事業所で活動することができました。職業体験を通じて、仕事のやりがいや、大変さを学んで欲しいと思いましたが、体験学習を終えて学校に報告にきた2年生の生徒の皆さんは、全員笑顔で「みんな優しかった！」「とても楽しかったです」とうれしそうに2年生の先生方に話していました。この経験を将来の職業選択の一つにしてもらううれしいです。また、お忙しい中、本校生徒のために協力していただいた事業所の皆様、本当にありがとうございました。



交流学習会

11月18日（月）本校1年生が日章学園九州国際高等学校の留学生と交流会を行いました。1年生の皆さんには留学生の方々の故郷を紹介してもらい、お互いの自己紹介を行ったあと、ゲームを楽しみ、あっという間に2時間が過ぎました。留学生の皆さんとは、同じ地域で暮らしているので、今後もどこかで顔を合わせる機会もあると思います。その時は、今日のような笑顔で話す日が楽しみです。



交流給食

11月20日（水）は交流給食の日です。市から教育長をはじめ、生産者農家の方など3名が本校に来校され、2-1の教室で生徒と一緒に給食の時間を過ごされました。最初のうちは緊張気味だった生徒の皆さんも、時間がたつにつれ、かわす言葉も多くなり、楽しい時間を過ごすことができました。“みやざき牛のカレー”もとてもおいしくて、いくらでも食べられそうでした。生産者のみなさん、給食センターの方々、本当にありがとうございました。

